

Offenbach – Die beachtliche Serie geht weiter: Bereits einen Spieltag vor Saisonende haben sich die AK 30 Damen des Golf-Clubs Neuhof souverän den Titel in der 1. Hessenliga gesichert. Für das Team um Kapitänin Julia Kerz ist es die neunte Meisterschaft in Folge. Die Rekordtitelträgerinnen aus Dreieich sorgten mit dem Sieg beim Spieltag im GC Hof Hausen für die vorzeitige Entscheidung.

Schon an den beiden Spieltagen zuvor hatten die Neuhöferinnen die Konkurrenz distanziert und liegen mit zwölf Punkten uneinholbar an der Tabellenspitze vor den zweitplatzierten Frankfurterinnen, die acht Zähler auf dem Konto haben. So souverän wie sie den Titel verteidigte, so souverän präsentierten sich die Mannschaft aus Dreieich auf der Par-72-Anlage des GC Hof Hausen.

Mit insgesamt 390 Schlägen verwiesen sie Kronberg, Frankfurt sowie die Gastgeberinnen auf die Plätze. Das beste Neuhöfer Ergebnis brachte Katja Scheffler mit 75 Schlägen ein. Sabine Zipf und Carolin Pietrulla benötigten jeweils 78 Schläge, Britta Schneider einen mehr. Marie-Theres Liehs notierte eine 80 auf ihrer Scorekarte und Anja Lundberg eine 85.

Mit dem neunten Hessen-Titel im Gepäck geht es Anfang September zur Deutschen Mannschaftsmeisterschaft der Jungseniorinnen nach Leipzig.

Die AK-30-Herren des Golf-Clubs wahrten unterdessen ihre kleine Chance im Titelrennen. Am dritten Spieltag der 1. Hessenliga verpassten sie es allerdings, dichter an Tabellenführer Frankfurt heranzurücken. Auf der Anlage des Golf- und Landclubs Kronberg lagen die Neuhöfer am Ende mit insgesamt 370 Schlägen nur einen Schlag hinter den Gastgebern, die Tageszweite wurden. Spieltags-Sieger wurden die Herren aus Frankfurt, die in der Tabelle jetzt elf Punkte aufweisen. Der Golf-Club Neuhof folgt mit neun Punkten auf Rang zwei. Wer Hessenmeister wird, entscheidet sich am letzten Spieltag in Neuhof.

Am Samstag, 8. Juli, sind dann die Gastgeber unter Zugzwang und müssen die Frankfurter deutlich hinter sich lassen, um doch noch die Meisterschaft einzuzüten.

In der vierten Hessenliga hat die zweite AK-30-Herrenmannschaft aus Neuhof indes beste Chancen auf den Gruppensieg. Am dritten Spieltag beim GC Jossgrund holte das Team den Tagessieg und verteidigte die Tabellenführung. Das i-Tüpfelchen auf eine starke Saison können die Neuhöfer beim Heimspieltag im Juli setzen. jp